

RIVE-DE-GIER Les Chœurs bourguisais sont venus chanter à la résidence l'Accueil



■ Les résidents sont heureux de leur Semaine bleue et du concert proposé. Photo Clara Garon

À la maison de retraite l'Accueil, on ne s'ennuie pas en ce moment. Car après une Semaine bleue bien chargée en animations, les résidents ont encore passé une belle après-midi, samedi, en compagnie de la chorale des Chœurs bourguisais. Déjà venus chanter à la maison de retraite en 2004 et 2007, les Chœurs bourguisais fêtent cette année leurs 25 ans. Quarante choristes (soprano et alto pour

femmes et ténors et basse pour hommes) ont donc fait le tour des classiques : Ferrat, Polnareff, Liane Foly et beaucoup d'autres artistes, guidés par Hervé Marcon et Agnès Franc, chefs de chœur. « Un ancien collègue de travail fait partie des Chœurs bourguisais, je lui ai donc proposé de venir chanter ici. C'est souvent le bouche à oreilles qui nous fait découvrir de très bons artistes que les résidents

apprécie beaucoup », explique Marie-Antoinette Haspel, présidente de l'association Bien vivre à l'Accueil, qui organise pléthore d'événements pour distraire les résidents. ■

Rendez-vous

Mardi 26 novembre, Bien vivre à l'Accueil fêtera ses vingt ans d'existence avec une grande fête à la résidence. Spectacle et surprises seront au rendez-vous.

Le Progrès lundi 28 octobre 2013